



Tips Ampuh Maksimalkan Ruang di Kamar Tidur Anda

Description

Cara Mengubah Kamar Tidur Menjadi Ruang Multi Fungsi

Mengubah kembali kegunaan ruang di rumah terutama kamar tidur adalah keputusan yang cerdas. Ini adalah langkah yang baik demi efisiensi, apalagi jika Anda tinggal di rumah pribadi dalam beberapa tahun mendatang. Salah satu ruangan yang sebaiknya dimaksimalkan adalah kamar tidur. Dalam beberapa tahun terakhir, tujuan penggunaan kamar tidur pun berubah. Sudah bukan hanya untuk tidur, tapi juga untuk bekerja, bersantai, atau bahkan menikmati kopi.

Sebuah Tren Baru

Menurut Sean Anderson, interior designer di Memphis, tanggapan semakin banyak untuk mendesain kamar tidur yang multifungsi karena pergeseran kehidupan yang memaksa bekerja dari rumah. Dibutuhkan ruang yang private, multifungsi, dan nyaman untuk tidur. William Hefner, interior designer lainnya di Los Angeles, juga mendapat permintaan serupa dari orang tua yang menginginkan kamar tidur mereka menjadi suatu tempat persembunyian.

Tips Mengubah Kamar Tidur

Ada beberapa cara untuk menjadikan kamar tidur menjadi ruang yang multifungsi. Beberapa tips dari para desainer antara lain:

- Menambahkan meja kerja sebagai tambahan di sebuah kamar tidur bisa menjadi hal yang efektif.
- Gunakan tempat tidur Murphy untuk menghidupkan tempat tidur ketika tetamu menginap.
- Tambahkan sofa, kursi, dan meja di sudut kamar tidur untuk menciptakan tempat duduk yang nyaman.
- Pasang beberapa rak buku di kamar tidur untuk menjadikannya sebagai perpustakaan pribadi.
- Desainlah ruang kamar anak-anak menjadi tempat bermain dan belajar dengan multifungsi yang tentunya akan menarik bagi buah hati Anda.
- Tidak lupa, tambahkan tempat stasiun kopi atau minibar kecil yang bisa diakses langsung dari kamar tidur.

Dari semua tren ini, ramuan sempurna tentunya adalah dengan menemukan kamar tidur yang ideal yang bisa memenuhi semua kebutuhan Anda sehari-hari. Sebagai penutup, hanya dengan sedikit

kreativitas dan pemikiran yang benar, tidur yang nyenyak dan multifungsi sudah bisa diwujudkan.

Ringkasan

Membuat ruang anda menjadi lebih multifungsi di kamar tidur bisa dijalankan dengan beberapa cara. Sebuah meja kerja akan membantu anda dalam mengerjakan pekerjaan rumah atau bisa juga digunakan sebagai meja rias. Kamu bisa memasang tempat tidur murphy yang bisa dilipat saat tidak dipakai sehingga memperbesar ruangan kamar. Selain itu, anda juga bisa membuat sudut santai, perpustakaan pribadi atau bahkan ruang bermain di dalam kamar. Bagaimana dengan ide tersebut? Apakah anda tertarik untuk mencoba salah satunya? Jangan ragu untuk berbagi pendapat anda di kolom komentar.

Bagaimana menurut anda? Apakah ini ide yang menarik untuk membuat kamar tidur menjadi lebih multifungsi? Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark